



Sabella, Capitán

Acaba de realizarse, en Bahía Inglesa de Caldera, el cambio de guardia nacional de la Hermandad de la Costa, pasando el grado de Capitán Nacional al escritor Andrés Sabella, quien recibió la alta distinción de manos de Hugo Streeter, Capitán General de esta Institución que, nacida en nuestro país, ha dado la vuelta al mundo, fundándose filiales de ella en todos los puertos importantes. La Hermandad de la Costa es una organización de amor al mar, con altos principios de fraternidad y libertad. Sin banderías ni de religión ni de ideologías, sin prejuicios de raza ni práctica alguna de política: su vida es esencialmente marinera, de un limpio romanticismo, prolongación de la Hermandad de la Costa de la Isla de la Tortuga que, hacia 1640, comenzó a enarbolar sus banderas negras por los mares del universo.

Sabella, hombre del norte, poeta del mar



en varios de sus libros, ha quedado, pues, a cargo de una tripulación que sabrá entenderle en su múltiple y leal tarea que no es de ahora, sino que tiene el aval de una existencia entera dedicada al trabajo vinculado hacia los demás.

Decimos al escritor amigo, al compañero de este diario que, día a día, commenta en "El Mercurio" de Antofagasta, el acontecer del mundo, un cordial y entusiasta: ¡Un viento en largo, Capitán...!

Sabella, capitán. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sabella, capitán. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)